

Buscarán precios compensatorios en maíz (Reforma 06/11/14)

Buscarán precios compensatorios en maíz (Reforma 06/11/14) Por Paola Castillo Guadalajara México (06 noviembre 2014).- Ante las manifestaciones de maiceros ayer en el Centro de Guadalajara por el bajo precio del maíz, el Secretario de Desarrollo Rural de Jalisco, Héctor Padilla, aseguró que buscarán darles un precio compensatorio por su producción. "Vamos a llegar a precios compensatorios para poder equilibrar precio de los productores", dijo. Padilla comentó que tanto él como el Gobernador Aristóteles Sandoval, trabajan desde hace tres meses a nivel federal para dar solución al tema. "Es un problema que se debe solucionar fundamentalmente en el terreno federal donde están los instrumentos para la búsqueda de equilibrios de mercados", dijo. El Secretario dijo que aún no tienen el monto del apoyo que otorgarán a los maiceros por tonelada, sin embargo, destacó que éste se definirá antes del 15 de noviembre, fecha en la que se define el presupuesto federal. Dijo que una vez que se defina el precio compensatorio, se apoyarán a los productores de las dos millones de toneladas que este año se afiliaron al esquema de agricultura por contrato. Estimó que este año hubo entre 80 y 100 mil toneladas que se manejaron por la vía libre y que de encontrarles apoyo, éste será condicionado a que para el 2015 también se afilien al esquema de agricultura por contrato. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo